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〝我等の生業〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

先日の16日は地区協議会で
ございました。ご出席の方は
ご苦労様でした。
早いもので、私自身つい先

日、地区協へ出席したものと
思っておりましたがもう１年

経ってしまいました。この後、沖野エレクトに
は報告をお願いすることとなっております。又、
例会終了後、新旧委員長会議が予定されており
ますので、新旧委員長さんにはご出席よろしく
お願いいたします。
今年、１月19日の1294回例会に薬師寺の山田

法胤様に「辛卯の新年を迎えて」と卓話をいただ
きましたが、その中で「今年の干支は辛卯歳で
すが、辛は辛い、苦しい、耐え難いといった意
味がある」とお話をされ、どうぞ各家に温かい
良い光が入るように願っていますとおっしゃい
ましたが、私自身そんなものかなと思って聞い
ておりましたが、不幸にして、大変に、つらい
年になってしまいました。山田さまは占い師で
も拝み屋さんでもありませんが、古くから伝え
られている干支の意味を私自身少し見直した次
第です。
又、先日の闇サイト殺人事件の控訴審で、名

古屋高裁は一人を死刑とした一審判決を破棄

し、二人とも無期懲役を言い渡す判決がありま
した。何の落ち度もないのに、殺害された磯貝
利理さんのお母さんの富美子さんは「被害者の
目線からは何も見てもらえなかった。誰のため
の裁判か」と無念の涙声で話されました。
控訴審判決は、生活歴などから矯正の可能性

にも言及したようですが、「どうして加害者に
明るい未来を見せてあげるのか。娘はもう二度
とみることができないのに」とも話されました。
又、被害者が一人だったことを強調する内容で、
悪質性を過少評価したようですが、被害者が一
人だろうが二人だろうが命には変わりが無い筈
です。又、お母さんは「娘の命より被告の命の
方が重たいといわれたようで、とても辛い」と
も話されました。私は全くの素人ですが、この
事件に限らず被害者の人権よりも被告の人権を
過大に評価、扱いすぎるように思えてなりませ
ん。被告の判断能力をすぐに問題にしますが、
このことも犯罪を助長しているように思えてな
りません。言葉が汚くて済みませんが、都合の
良い、臨時の精神異常者を増やしているとしか
思えません。

2011年４月20日　第１３０６回　例 会

司　会　　会場委員長　尾 関 正 美

雑 　 誌 　 月 　 間

次回のお知らせ　　　（５月11日）

第11回定例理事会（17:00 ～）

夜間例会（18:30 ～）

　（1308回）

本日のお知らせ　　　（４月27日）

卓話　｢ロータリー岡目八目」
中部経済新聞社　編集局

ＲＣ担当　伊藤　博様

　（1307回）
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第1306回（本日計）　　　　　 36,000円
本日迄の累計額　　　　　1,578,571円

住川君　山笑う春となりました。沖野さん地区
協報告よろしくお願いします。

山本君　長男が今月29日結婚します。竹本さん
には色々お世話になります

安藤君　平岩パスト、この度の東北大震災の惨
状報告を聞き、明日は我が身にならぬ様、祈
りつつ拝聴しました。

藤岡君　先日、誕生日祝いを頂いて。46歳にな
りました。例会欠席のおわび。

沖野君　今日の新旧委員長会議よろしくお願い
いたします。

冨田君　次週、東北方面出張予定の為、例会欠
席させていただきます。おわび申し上げます。

森川君　業務多忙。例会欠席のおわび。
熊沢君　今日は冷えますが最近は気候もよくな
りました。本日の新旧委員長会議はよろしく
お願いします。大野東秀さん、先日はありが
とう。

平野君　公務多忙。
瀧本君　次年度役員、理事、各委員長さん、地
区協おつかれ様。

野田君　又、絵画展を開催します。観ていただ
ければ幸いです。

副委員長　安 藤 銑 悟ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

≪報告事項≫

１．米山奨学生オリエンテーション開催の件
　　日　時／平成23年５月12日（木）
　　　　　　14:00 ～ 16:30
　　受　付／ 13:30 ～
　　場　所／ホテルキャスルプラザ３Ｆ
　　　　　　「孔雀の間」
　　会　費／3,000円（本人・カウンセラー無料）

２．2011 ～ 2012年度西尾張分区
　　第１回会長・幹事会開催の件
　　日　時／平成23年６月13日（月）
　　　　　　17:30 ～ 20:00
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル７階
　　　　　　「扇の間」
　　出　席／沖野次期会長、熊澤次期幹事
　　会　費／ 10,000円

３．ガバナー事務所ほかゴールデンウィーク
　　休暇連絡の件
　　第2760地区より、ガバナー事務所・ガバナー

エレクト事務所・ガバナー事務所分室にお
けるゴールデンウィーク休暇の連絡があり
ました。

　　日　時／平成23年４月29日（金）
～平成23年５月６日（金）

　　当クラブも同様の日程とします。

人のうわさも75日と申しますが、あらゆる事
件のことも、やがて耳にすることもなくなり、
忘れ去られてしまいますが、被害に遭われた
方々の人生が180度変わって世間でひっそりと
暮らしておられる、被害者の家族、周辺の方の
ことをもっと真剣に考える必要があるのではな
いでしょうか。
磯貝富美子さんは「最後まで戦いたい」と検察

に上告を求める考えを示されましたが私も陰な
がら応援させていただきたいと思いました。

如来一音縁説法　衆生随類各得解　　　維摩経
あれを見よ　深山の桜　咲きにけり
　　　　　　　　真心尽くせ　人知らずとも

会員数：34名 出席数：26名 出席率：86.6％
第1304回（前々回）　修正出席率：85.2％

〈メークアップ〉　第1304回分
大野（東）君・鈴木君・山下君・太田君・山本君
（地区協）、熊澤君（職業研修）

幹　事　中 村 隆 文幹 事 報 告

平岩慎次君の卓話「東日本大震災支援・

宮城県石巻市からの伝言」は、ホーム

ページでご覧いただけます。


